衆議院内閣委員会ニュース

平成 28.2.26 第 190 回国会第 3 号

2月26日(金)、第3回の委員会が開かれました。

- 1 内閣の重要政策に関する件、公務員の制度及び給与並びに行政機構に関する件、栄典及び公式制度に関する件、男女 共同参画社会の形成の促進に関する件、国民生活の安定及び向上に関する件及び警察に関する件
 - ・ 管国務大臣、河野国務大臣、島尻国務大臣、石原国務大臣、加藤国務大臣、松本内閣府副大臣、とかしき厚生労働副大臣、古賀内閣府大臣政務官及び政府参考人に質疑を行った。

(質疑者及び主な質疑内容)

平 将明君(自民)

- ・各省庁の行政事業レビューシートの質に差異があること から、優れたレビューシートを紹介するなどの取組を通 じ、全体のレベルを底上げする必要があると考えるが、 河野国務大臣の見解を伺いたい。
- ・政府における省庁再編に関する議論の状況を伺いたい。
- ・映像コンテンツを自由に閲覧することができ、クリエイター人材の育成にも資する特区を創設するなど、単なるハコモノにとどまらないクールジャパンの発信拠点を整備する必要性があると考えるが、河野国務大臣の見解を伺いたい。

宮 﨑 政 久君(自民)

- ・2月23日、ハリス米太平洋軍司令官が米議会上院軍事委員会公聴会で、普天間飛行場の名護市辺野古移設が従来計画より2年遅れの2025年になるとの見通しを示したことに対する政府の見解を伺いたい。
- ・クールジャパン政策の推進には、地域づくりや人づくり の視点が不可欠であると考えるが、島尻国務大臣の見解 を伺いたい。
- ・女性、民間企業出身者、地方在住者など、これまで栄典 授与の対象になりにくかった方々の功績に光を当てる必 要性についての政府の見解を伺いたい。

神谷 昇君(自民)

・一億総活躍社会の観点から、都市計画道路泉州山手線の 延伸事業の現状を伺いたい。

- ・大阪外環状線の完全4車線化について国として大阪府に 働きかけを行うなど、早期実現に取り組む必要があると 考えるが、政府の見解を伺いたい。
- ・いわゆる「京奈和関空連絡道路」の整備事業の状況を伺 いたい。

岡 下 昌 平君(自民)

- ・平成27年度補正予算に計上されている地方創生加速化交付金について、地方公共団体からの申請状況及び提案された事業の好事例を伺いたい。
- ・平成27年10月から郵送により交付されているマイナン バーの通知カードについて、交付率を伺いたい。
- ・マイナンバー制度の普及を進める観点から、法定調書等 に記載するマイナンバーの提供を促す方策の検討状況を 伺いたい。

佐 藤 茂 樹君(公明)

- ・一億総活躍社会の意味及び安倍内閣がその実現を目指す 理由について、加藤国務大臣に伺いたい。
- ・安倍内閣総理大臣が、本年取りまとめる「ニッポン一億総活躍プラン」で踏み込む考えを示している同一労働同 一賃金の意味について、加藤国務大臣に伺いたい。
- ・北朝鮮による核実験及び弾道ミサイル発射に対する国連 安保理決議の採択に向けて米中が大筋合意したとされる ことへの政府の見解について、菅内閣官房長官に伺いた い。